

Estimado Editor:

Preciamos sinceramente su evaluación y comentarios sobre nuestro manuscrito titulado **“Evaluación de la Eficacia de la Atención Farmacéutica en Pacientes con Dermatitis Atópica”**. He seguido todas sus recomendaciones y sugerencias; las correcciones llevadas a cabo se detallan a continuación:

- En el **resumen**, tanto en español como en inglés, se ha sustituido “pacientes graves” por “casos graves”.
- Se ha eliminado de las **palabras clave**, en español y en inglés, el término “eficacia”.
- En el apartado de **resultados**, se ha añadido el término “error” para referirse a “ α ”.
- En la **discusión** de los resultados, se ha revisado la literatura actual sobre atención farmacéutica en dermatitis atópica, y no se han encontrado estudios que evalúen las intervenciones realizadas por los farmacéuticos comunitarios sobre los pacientes atópicos; no obstante, hemos añadido la frase “Existen numerosos estudios sobre atención farmacéutica en pacientes con dermatitis atópica que proponen planes de actuación para llevar a cabo desde la farmacia comunitaria, sin embargo, hasta donde se conoce actualmente, no existen trabajos previos publicados que evalúen la intervención farmacéutica en pacientes con dermatitis atópica”, para reflejar que existen varios trabajos sobre atención farmacéutica en dermatitis atópica, aunque no se valora la actuación llevada a cabo desde la farmacia comunitaria.
- Se han modificado las **citas bibliográficas** adaptándolas a las Normas de Vancouver, y se han completado aquellas en las que faltaban datos de interés.
- La **tabla 3** se ha rediseñado, con el fin de facilitar su comprensión.

Quedo a la espera de recibir noticias tuyas,

Atentamente,

Rocío Sánchez Landete